



とうきょうとしゃかいふくしげようだん

東京都社会福祉事業団

ひがしむらやまふくしえん
東村山福祉園だよりれいわ ねん がつはつこう
令和5年1月発行

(社福) 東京都社会福祉事業団

とうきょうとひがしむらやまふくしえん
東京都東村山福祉園メール mail@higashimurayama-f.org ホームページ <http://higashimurayama-f.org>しんねん あいさつ
新年のご挨拶えんちょう
園長 やまと 山縣 しげゆき 茂幸

新型コロナウイルス感染症が蔓延し始めてから3年が経過しました。コロナ禍で行動制限のある中、園ではこの一年間、子ども達の笑顔を取り戻すため、学校の休みの期間中に食べて遊べるイベントや各ユニットではクリスマス会を開催するなど、工夫を凝らした楽しい園内行事を企画してまいりました。新型コロナ感染症につきましては、法律上の位置づけの見直しが行われる動きもあり、それにより日常生活も大きく変わることが予想されます。今後も、国や都が定めた方針に従いながら感染防止対策を進めるとともに、新型コロナ感染症が少しでも早く収束し、穏やかな日常に戻れますことを祈念しております。

さて、今年は本設建物への引っ越しの年となります。現在進行中の本設建物の建築工事は2月末の竣工に向け順調に進んでおり、これもひとえに地域の皆様のご理解とご協力のおかげと心より感謝申し上げます。これから6月の引っ越しに向け、職員一同、子ども達の笑顔あふれる新生活を心に描きながら準備を本格化してまいります。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、引き続き温かく見守ってくださいますよう心よりお願い申し上げます。

壁面製作で季節を感じています

たんとう とがし 富樫 千明



のびのびたいむの活動で、子ども達が描いたり貼ったりしたものを壁面製作に活用しています。秋の壁面は、「フクロウ」。シールを貼ったり、紙を千切って貼ったり、個性豊かなフクロウをたくさん作りました。本物の落ち葉を使ったフクロウもいます。「クリスマス」の壁面は、三角に切った色画用紙に色々な柄を付けて組み合わせ、大きなツリーにしました。ケーキやプレゼントも作り賑やかな雰囲気に。手形はトナカイの角に、足型はサンタクロースの帽子にしました。新年の壁面は昨年のものを再活用しつつ、ウサギ年らしいを作りました。2023年も楽しい壁面を作っていくので、ご来園の際はぜひご覧ください。





ふゆ 冬のイベントを開催しました

たんとう にしの いしづか さいとう
担当 西野 石塚 齊藤



令和5年1月6日(金)の冬休みに「冬フェスティバル2023~ケロponsコンサート~」を開催しました。今年初めてのイベントでは、みんなに大人気のケロponsさんをお招きしてコンサートを開きました。

今回はケロponsさんにお越しいただくため、イベントの前ひの日まで担当職員で手分けしてカニとエビの風船や音符やお花の風船などでお部屋を装飾したので会場はとてもかわいくなり、楽しい雰囲気になりました。



コロナ禍ということもあり、密にならないよう三回の公演にわけて感染症対策をしっかりとおこないながらコンサートを楽しみました。

コンサートではみんなが大好きな「エビカニクス」や、筋肉ムキムキのベリーちゃんが特別出演した「へそベリーちゃん」など5曲を歌っていただきました。パネルシアター「ねこのお医者さん」も披露していただきました。



子ども達も職員もノリノリで歌っておどってとても盛りあがり、わくわくした幸せな時間をすごせました。ケロponsさんたちにお会いできてとてもうれしかったです。
おいそがしい中、東村山福祉園におこしいただきましたありがとうございました!



お昼ごはんは、みなさんおまちかねの昼食バイキングの時間でした。今回のメニューは、あんかけラーメン・肉まん・餃子・おしるこアイス・ココアでした。1月ということもあり寒いのでからだあたた身体も温まるメニューにしました。あんかけラーメンや餃子・おしるこアイスは好評でした。次回のバイキングもお楽しみに。



かく 各ユニットでクリスマス会を開催しました



令和4年12月10日(土)、12月17日(土)のいずれかで、各ユニット主催による毎年恒例のクリスマス会を開催しました。本来であれば、ご家族や学校の先生、ボランティアの方等、多くの方をお招きして、盛大に行いたいところではありますが、コロナ禍という状況から、今年も、もうしばらくの我慢ということで、昨年同様に感染防止のため、各ユニット単独での開催となりました。ユニットでは、子ども達が楽しめるよう、パネルシアターや、クリスマスソングをみんなで歌う等、職員が工夫しながらクリスマス会を盛り上げていました。そして、クリスマスのもう一つの楽しみであるお食事も、ユニット毎に子ども達の好きな食べ物(フライドチキン・クリスマスケーキ・手作りパフェ・お好み焼き等)を準備し、みんなで食事を楽しみました。会の締めくくりには、サンタクロースが登場し、子ども達は、サンタさんからプレゼントを手渡してもらい、とても嬉しそうにしている姿が印象的でした。来年こそはご家族、ご来園の皆様にもご参加いただき、みんなで楽しむ、クリスマス会が開催できるよう祈るばかりです。





ほんせつたてものけんちくこうじしんちょくじょうきょうほうこく 本設建物建築工事進捗状況報告



ひがしむらやまふくしえん ほんせつたてものけんせつこうじ 東村山福祉園の本設建物建設工事ですが、2月末の竣工に向か、最後の工程となる、通
がくよう がくじおこな がつまつしゅんこうむ さいごこうてい うつ
学バス用のロータリー工事を行っております。建物の内装は、ほぼ完成に近い状態にまで
仕上がっており、いよいよ新建物の引っ越しに向けた準備を、本格化していかなければい
けないと職員一同、感じております。



れいわねん がつまつけんせつじょうきょう
令和4年12月末の建設状況



だい かいとうきょうとふくしほけんりいようがっかい しょうれいじょう じゅしょう 第18回東京都福祉保健医療学会で奨励賞を受賞しました

ひがしむらやまふくしえん えんないまいとじれいけんきゆうはっぴょうかい かいさい
東村山福祉園では、園内で毎年事例研究発表会を開催し、
なかひょうかたか はっぴょうとうきょうとふくしほけんりいようがっかい
その中で評価の高かった発表を、東京都福祉保健医療学会に
おうほ応募したところ、令和4年12月19日（月）に東京都社会福祉
ほんいりょうけんしゅう かいじょう はっぴょうおこな
保健医療研修センター会場で、ポスター発表を行うこと
になりました。発表のテーマにつきましては、「視覚障害のある
りょうしゃあんていく こうちく 利用者の安定した暮らしの構築について」で、知的障害と視覚
しようがい かかじどうたい ほうほうくふう かたい
障害を抱える児童に対し、アプローチ方法を工夫することで、課題
こうどうひんどおおへみとおもせいかつ
行動の頻度を大きく減らし、いかにして「見通し」を持って生活
あんしんすばしょていきょう
してもらえるか。「安心」して過ごせる場所を提供できるかについて、試行錯誤して実践した取組を分かりやすくまとめたものをポスターにし、具体的な内容を交えながら紹介してきました。

